

Für Ihre Karte vom 22.4. sowie Ihre freundliche
Forderung in Sachen der Gehalts erhöhung
meinen aufrichtigsten Dank.

Über die Arbeiten im Vas. Archiv berichte
ich in etwa acht Tagen genauer, wenn ich
den Abschlag übersetzen kann. Ich Koppe
hierwicht gegen den 20. d. von hier weg zu können.
Allmälich wird man doch sehr müd. Das
Klima strapaziert enorm. Nun mehr regnet
es zwar nicht unangenehm, aber fortwährend
heißer Scirocco, der den Kopf schwer macht
und das Arbeiten zu einer Anstrengung macht.
Rom hat doch für Kopftätigkeiten das ungünstigste